

新春対談 2024

**総社の魅力を
新たな形で発信**

議長 今年は、昭和地区で
学校の再編成が行われ
ます。

市長 全国でも珍しい幼稚
園併設型の義務教育学
校、昭和五つ星学園が誕
生します。特に環境教育
と英語教育を充実させ、
幼稚園入園から中学校卒
業までの12年間で、一貫
した教育を進めます。

議長 登山家の野口健さん
を名誉校長に、青山学院
大学名誉教授の木村松雄
さんを英語特区スーパー
バイザーに迎えているそ
うですね。

市長 環境を守るとい
うことは、地球を守るとい
うこと。子どもたちには、
総社の豊かな自然環境の
もとで国際的な視野を身
に付け、自ら未来を切り
拓く力を育んでもらいた
いと願っています。居住
地に関わらず通えるの
で、地元だけでなく全国

の子どもたちにも、ぜひ
昭和五つ星学園で学んで
ほしいですね。

議長 地球と聞くと、とて
つも大きく大きな話に感じ
ますが、日本には、地域
住民が力を合わせて里山
を大切に守り、自然と共
存してきたという歴史が
あります。環境教育を通
じて、自然の恵みに感謝
し、家族や友達、地域の
人たちと協力し合う心が
健やかに育まれることを
望みます。

市長 歴史と言えば、総社
には謎に包まれている古
墳があります。三須にあ
る作山古墳は、築造され
た5世紀当時の吉備にお
いて巨大な権力をもつて
いた人物のものであると
考えられています。これ
れまで本格的な発掘調査
は行われていません。

議長 国の指定文化財であ
り、全国10位の大きさを
誇る古墳に、いったい誰
が眠っているのか。当時
の政治の中心であった近
畿地方の勢力とどのよう



総社市長

片岡 聡一

昭和34年8月2日生まれ、64歳。平成19年の総社市長選挙で初当選し、以後4期16年間務める。昨年10月に行われた選挙で再選を果たし、現在5期目。



総社市議会議長

村木 理英

昭和36年7月2日生まれ、62歳。平成14年から総社市議会議員を務め、現在6期目。令和5年11月定例会市議会において、2回目の議長に就任した。(8ページに関連記事)



歴史ロマンあふれる作山古墳

な関係があったのか、大
いに興味があります。

市長 現在、発掘調査の中
請に向け、文化庁や県と
協議を重ねています。時
間がかかるかもしれませんが、
んが、調査を実現させ、
いつの日か総社のルーツ
である古代吉備王国の秘
密を解き明かしたいです
ね。

議長 その暁には、全国の
考古学ファンが総社を訪
れることでしょう。

市長 総社市には、美しい
自然環境や由緒ある史跡
など、全国に誇れる魅力

**住み続けたいまちを
維持するため**

市長 総社市の人口は、現
在微増しています。令和
5年11月末日時点で6万
9744人。7万人まで
あと256人というところ
まで戻ってきていま
す。また、民間企業が発
表した「住み続けたい街
ランキング」では、中国
地方5県54市中、3年連

新年に寄せて
年頭のあいさつ

市長・議長 明けましてお
めでとうございます。今
年もどうぞよろしくお願
いいたします。

市長 昨年10月の選挙を経
て、引き続き市政のかじ
取りを担わせていただき
こととなりました。総社
市の明るい未来、そして
市民の幸せのために全力
を尽くしてまいります。
常に新しいことを考え、
過去の自分がゴーサイン
を出した施策をひっくり
返してでも、将来を見通
した新しいものを生み出
していこうと決意してい
ます。

議長 昨年は、任期中の議
長の交代により混乱を招
き、市民の皆さまにご迷
惑をお掛けいたしました。
市議会への信頼回復
に向けて議員全員が襟を
正し、自らを律し、政治
倫理基準を順守してまい
ります。

続で1位となりました。
議長 一方で、地区によっ
ては人口減少などによ
り、地域で行う草刈りや
清掃活動などの担い手に
困っているところもある
と聞いています。

市長 市民にとって心から
住み続けたいと思えるま
ちであるために、地域間
の格差を是正することは
喫緊の課題だと捉えてい
ます。人口減少地区の活
気を醸成するための予算
や仕組みづくりを考えて
います。

議長 地域住民の高齢化な
どでやむを得ない場合も
ありますが、自分たちが
住んでいる地域の維持管
理は、行政に頼り過ぎる
ことなく、できるだけ自
助・共助の考えのもとに
行っていききたいもので
す。普段から近所同士で
声を掛け合い、協力する
ことができる地域では、
万が一の災害時にも地域
力を発揮して、適切な災
害対応をとることができ
るでしょう。